
       Jahresbericht der Präsidentin über das Vereinsjahr 2016 
Das Vereinsjahr war geprägt von der Ausstellung: „Regionalfenster Melchnau im Museum Langenthal“.  Sehr 
gefreut hat uns, dass so viele Vereine teilgenommen haben. An der Ausstellung konnten ca. 1000 
BesucherInnen gezählt werden. Uns vom Vorstand hat das Planen und Durchführen sehr Spass gemacht. Es hat 
uns wieder bewusst gemacht, wie schön unser Dorf ist und welche Schätze wir hier haben. Der Musikbeitrag 
der Musikgesellschaft Melchnau zusammen mit dem Gemischten Chor Busswil an der Vernissage war ein 
berührender, wunderschöner Auftakt der Ausstellung. Nebst der Vernissage und der Finissage haben in der 
Ausstellung etliche Anlässe stattgefunden. Unser Programm der Kulturnacht mit dem Jodelclub Melchnau, dem 
Kurztheater von Peter Graber mit Peter Graber und Peter Roth und der Musik durch die Jahrhunderte vom 
Musiktrio Sabina Weyermann, Peter Ehinger und Rainer Walker hat begeistert und war sehr gut besucht. Die 
Grünenbergerköche haben die Gäste an der Vernissage und etlichen Anlässen mit Gaumenfreuden verwöhnt, 
die Käserei Melchnau hat an der Kulturnacht feinen Käse offeriert. Die Ausstellung hat unser Dorf gut 
präsentiert und in der Umgebung Spuren hinterlassen. 

     

Am Talk Grünenberg war Thomas Rufener zu Gast. Dies nicht zufällig, es passte gerade gut zu unserer 
Ausstellung in Langenthal. 

Der in Zusammenarbeit mit uns durch Biodiversia organisierte Biodiversitätstag Oberaargau fand bei schönem 
Wetter mit vielen interessierten BesucherInnen statt und war ein Erlebnis für sich. 

Die Führung durch Herrn Christian Gnägi zu den Orchideenstandorten war interessant;, leider regnete es und 
die Besuchergruppe war beschaulich mit etwa 15 TeilnehmerInnen.  

Als Rahmenprogramm des Regionalfensters fand eine historische Führung auf der Burgruine Grünenberg mit 
Andreas Morgenthaler, Präsident der Stiftung Burgruine Grünenberg. 

Unser alljährlicher Comedy Herbstanlass mit Heinz Däpp und seiner Politsatire hat viele Gäste in den 
Löwensaal gebracht.  

Das Adventsfenster beim Spycher mit Fonduehäppchen war wie jedes Jahr sehr gut besucht und sehr 
gemütlich. Besonders gefreut hat mich das Kennenlernen von NeuzuzügerInnen . 

Neues Projekt begonnen: Kunst am Schlossberg 2018. Kaum war das Regionalfenster abgebaut, haben sich der 
Vorstand Forum und die OK Mitglieder des Kunstwegs 2015 getroffen und über einen neuen Kunstweg 
beraten. Von vielen Seiten wurden wir immer wieder darauf angesprochen und ermuntert die Kunstwegreihe 
weiterzuführen. Wir haben uns entschlossen, im Jahr 2018 vom 12. Mai bis 5. August wieder einen Kunstweg 
durchzuführen unter dem Patronat des Forum Melchnau. Die Arbeiten laufen auf vollen Touren. 

Liebe Vereinsmitglieder, ich danke Ihnen für Ihre Treue. Als Präsidentin des Forum Melchnau lege ich mein Amt 
nieder, als Vertreterin des Gemeinderates von Amtes wegen bleibe ich Vorstandsmitglied und freue mich, 
unter der Leitung von Werner Senn als neuem Vereinspräsidenten, weiterzuarbeiten. 
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